

SUPERIOR HOTEL

MENSCHEN & KARRIEREN

Leitung für sander Hotel



Rainer Schäfer übernimmt die Leitung des sander Hotel, welches am 1. September 2018 in Koblenz eröffnen soll.

Nach seiner Ausbildung zum Koch und Hotelfachmann besuchte Schäfer die Steigenberger Hotelberufsfachschule. Danach arbeitete er für nationale und internationale Hotelgruppen, wie beispielsweise Steigenberger Hotels, Radisson SAS Hotels & Resorts, Dorint und Welcome Hotels. Neben der Hotellerie gehören auch namhafte Beratungsunternehmen ? Hotour Unternehmensberatung und IFH-Institut ? zu seinen beruflichen Stationen.

Das sander Hotel mit einem innovativen Konzept entsteht derzeit in der Koblenzer Innenstadt. Schäfer: ?Wir können die Hotellerie keineswegs neu erfinden, werden aber auf dem Koblenzer Hotelmarkt durch den hervorragenden Standort und das neue Hotelprodukt eine wichtige Rolle einnehmen.? Das Team um den Hoteldirektor wird gerade aufgebaut: ?Wir suchen Mitarbeiter, die mit Herz und viel Liebe Ihre Stärken im sander Hotel einbringen?, so Schäfer. ?Bewerbungen sind jederzeit herzlich willkommen!?